

アタムバエフ大統領発野田総理宛メッセージ

日本国内閣総理大臣 野田佳彦 閣下

閣下

キルギス共和国・日本国外交関係樹立20周年という記念すべき日付に際して、キルギス共和国国民の名において、並びに私個人として心よりお祝い申し上げます。

比較的短いこの歴史的な期間に両国が共同努力により、相互の尊敬、信頼及び理解を特徴とする真の友好的且つパートナー関係を構築できたことにつき深甚なる満足のとともこの日を祝福しています。

日本がキルギスにおける主要ドナーの1つとして、社会・政治、社会・経済、文化・人的交流分野の国の活動において一貫して著しい支援を実施していることを高く評価しております。

キルギス共和国と日本国との伝統的な友好・協力関係が、二国間においても、「中央アジア+日本」対話の枠組みにおいても、今後を着実に発展・深化していくことを確信しています。

また、両国間及び両国国民間の関係の長期的、首尾一貫した着実な発展のための政治対話及び貿易経済関係の更なる拡大に向けて共同で努力していくことを活発化していく完全な用意があります。

閣下の御健康及び国家活動における御成功、並びに友好的な日本国民の御多幸、平和及び発展を祈念します。

閣下に心よりの敬意を表します。

キルギス共和国大統領
アルマズベク・アタムバエフ